



## 修学旅行・校外学習の成果を持ち帰って

3年生は、昨年度延期した修学旅行に5月16日から18日にかけて、奈良・京都への修学旅行に、また、1年生は5月30日に千葉県富津市へ、2年生は5月31日に東京・上野浅草方面へ、それぞれ校外学習を実施しました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、実施できない行事でしたが、感染症対策を取りながら、無事終了することができました。保護者の方には、ご理解ご協力をいただきありがとうございました。特に、修学旅行については、旅費の負担が増え、ご負担をおかけしましたが、生徒にとって思い出深い体験をすることができました。

思い出を持ち帰ることも大切ですが、どの学年も、それ以上に、協力や責任、自主的自律的行動など、行事の目的にせまる活動ができました。修学旅行では、皆さんの生活を見たホテルの方から「本当に稀です」との言葉をいただきました。2年生は電車での移動中、騒がしい中学生の団体もいる中、落ち着いた行動がとれていました。1年生は、水遊びを始める生徒が一人もいませんでした。

そうした行動が取れることに加え、あいさつや感謝の言葉が自然と出る。自分たちの使った後を来た時よりも美しく整えようとする。こうしたことが普通にできる富士見中学校の生徒を誇らしく思いました。また、生徒自信も誇りを持ってほしいと思います。

さて、今後につなげるという点で、行事を行事だけで終わらせないことが大切であると考えています。特別な時間を特別な場所で過ごすからできたこともあると思います。修学旅行や校外学習の中で行った取り組みが、学校生活に活かしていけるよう、今後取り組んでいきたいと思ひます。

次に感じたことは、体験することの大切さです。切符を買う、電車に乗る、公共施設を利用する、頭ではわかっている、実際に行ってみると途惑う場面や適切な行動をとることができない場面にも出会い、ある意味、「経験って、大事だな」と実感しました。

また、具体的な体験とともに、先の見通しを持って行動したり、周りの状況に応じて行動したりするなど、考えて行動することも大切な体験であると改めて思いました。

集団で行動していると、通路で立ち止まっの相談し、通行の妨げになっていることに気づかないなど、周囲の状況を考えることができなくなり、自分たちのことしか見えなくなってしまうことがあります。反対に、周囲の状況に気を配り、班員に声をかけている人もいました。このように、自分たちの状況に気づき、行動した生徒は、相当、神経を使い、頭もつかれたことと思います。しかし、こうした「気づき」は、これから学校のみならず、社会でも必要とされる力です。学校生活でも考えて行動することの大切さを指導しているところですが、ご家庭でも様々な機会に「考えて行動する」習慣を身に付けられるようお願いいたします。

学校生活も含め色々な場面で、生かすことができると思います。

これから、学校でも周りの状況をよく見て、正しく判断し、自分から行動する、または、友達の声かけに耳を傾けることができるようになる、学校行事も含め、学習や生活が向上し、充実してきます。

一人一人が行事で得た成果を、授業や生活の中で活かし、自分の成長やクラスの変化を感じることができるよう取り組んでいくことを期待しています。

## 行事予定

6 月		7 月	
1日～7日	教育相談週間	2(土)	土曜公開授業(予定)
2(木)	学校朝会	6(水)	集金日
6(月)	生徒総会	8(金)	複式学級小中合同学習会
7(火)	生徒朝会(学総壮行会)	19(火)～	短縮日課
10(金)～	学校総合体育大会市予選	20(水)	給食最終日
17(金)～	学校総合体育大会市予選(陸上)	21(木)	生徒会資源回収
25(土)	学総大会入間地区代表決定戦	22(金)	1学期終業式
26(日)	学校総合体育大会市予選(水泳)	25(月)～	全校三者面談
29・30	期末テスト	27(水)	地区懇談会(会場:富士見中)

6月10日(金)より学校総合体育大会川越市予選が始まります。保護者の方の見学については、以下のとおりです。詳細は、別に資料を配布しますので確認してください。

- ① 会場校には、保護者用駐車場はありません。会場校に迷惑をかけないよう、路上駐車や近隣の商業施設等に駐車しない。
- ② 見学する場合には、「保護者入場記録票」を提出し、大きな声での会話や応援はしない。
- ③ 会場ではマスクを着用し、各会場の役員の指示に従って見学する。
- ④ 競技により、見学者に制限があります。別に配布される資料を確認ください。

6/10	野球	サッカー	テニス男女	バレー	剣道男	卓球	バスケ男	バスケ女
会場	砂中	富士見中	運動公園	南古谷中	霞西中	運動公園	野田中	高階西中
時間	9:00	9:00	8:45	8:50	9:00	男女別	13:00	14:55

女子剣道部 6/11(土) 個人戦 霞西中

※進行により時間が前後します

卓球部 男子:9:00～ 女子:13:30～

※2日目以降は生徒に確認ください

陸上部 6/17(金)・18(土) 運動公園

水泳部 6/26(日) 富士見中

### 災害発生時の対応について

大規模自然災害が発生した場合の対応を、学校だよりとともに配布します。

ご家庭で見える場所に掲示するなどして、保管・活用ください。

#### 【授業中の場合】

地震：川越市で震度5弱以上を観測した場合

生徒は学校に留め置き、保護者や指定された方への引き渡しとします。

風水害・降雪：授業を打ち切り一斉下校とする場合や下校を遅らせる場合があります。

### 新型コロナウイルス感染拡大防止とマスクの着用について

ニュース等で報道されていますが、感染状況や熱中症予防の点から学校生活でのマスク着用について、次のように連絡がありましたので、学校での対応も変更していきます。

- ① 体育の授業でのマスクの着用は必要ない。
- ② 登下校時にマスクの着用は必要ない。(人との距離をとり、会話をしない場合)
- ③ 屋外・屋外とも人との距離をとり、会話をしないなど、個人での活動の場合は着用の必要はない。

※いずれの場合もマスクを外すことを強制するものではありません。